

Informe del II Pleno Adolescente de Madrid:

“MADRID ADOLESCENTE SE PONE AL FRENTE”

El II Pleno de Adolescentes de la ciudad de Madrid se ha celebrado el 12 de junio de 2018 bajo el lema “Madrid Adolescente Se Pone Al Frente”, escogido por las chicas y chicos en la asamblea del pasado día 2 de junio.

En el Pleno participaron 69 adolescentes de entre 13 y 17 años, procedentes de los Puntos de Participación Infantil y Adolescente de 17 distritos de nuestra ciudad. Las y los adolescentes hicieron llegar a la Alcaldesa y al resto de la Corporación sus propuestas estructuradas en diferentes bloques denominados:

“Madgreen, antes todo esto era campo”

“Igualdad en el Trato”

“Diccionario Morado”

“Espacio en Blanco”

“Educación es el futuro”

Estos bloques hacen referencia respectivamente a Medio Ambiente; Buenos Tratos; Igualdad de Género; Ocio, Cultura y Deporte, y Educación.

Así mismo se presentó el Programa STAR, cuyo objetivo principal es que las y los escolares acudan a sus centros educativos a pie o en bicicleta, beneficiando así al medio ambiente de la ciudad. Este Programa tiene una vertiente intergeneracional, que fue expuesta en el Pleno a través del Presidente del Centro de Mayores Santa Eugenia del distrito de Villa de Vallecas y un adolescente participante en el mismo.

En el desarrollo del acto se pudieron visionar diversos trabajos realizados por las y los propios adolescentes sobre el cuidado del medio

ambiente, la igualdad de género o el buen uso y la relación intergeneracional en los medios de transporte públicos.

Tras la exposición por parte de las y los portavoces de los distintos temas abordados, las y los adolescentes recibieron la respuesta de los diferentes grupos políticos con representación municipal y la respuesta de la Alcaldesa, quien se comprometió a la puesta en marcha de Puntos de Apoyo denominados "La Morada" en los IES, en los que se apoyará a chicas y chicos sobre problemas de igualdad de género, acoso, orientación sexual, etc.

Además de comprometerse a estudiar el resto de las propuestas formuladas, felicitó a las y los participantes por haberle transmitido sensibilidad hacia los temas planteados y por la profundidad de los contenidos analizados. También alabó que las propuestas fuesen acompañadas de una reflexión previa y especialmente, de una serie de compromisos por parte de las y los adolescentes.

Así mismo y tras la réplica de alguna y alguno de los presentes se comprometió, a crear una Comisión Ejecutiva para empezar a trabajar de una manera más regular las propuestas que se llevaron al Pleno y crear así nuevos espacios de encuentro con representantes de las y los adolescentes. Esta comisión ya se contempla en la medida 10 de la línea 1 de Participación de la Infancia y la Adolescencia del Plan Local de Infancia y Adolescencia de Madrid 2016-2019 (PLIAM) con el nombre de COPIAM, "Creación de la Comisión de Participación de la Infancia y la Adolescencia de Madrid (COPIAM)".

Finalmente se comprometió a buscar un formato de Pleno que sea más deliberativo, y también les propuso un próximo encuentro con el resto de grupos municipales donde daría respuesta, tras su estudio, al resto de sus propuestas.

Madrid Junio de 2018